

Liebe Hanseatinnen und Hanseaten,

euch allen und euren Angehörigen ein frohes und vor allem gesundes neues Jahr!

Die ersten drei anstehenden Termine müssen wir gleich wieder absagen:
BootshausOpen am 14. Januar, der erste ManöverAbend am 15. Januar und das
Damenfrühstück am 16. Januar. Der LSV und der SVW hatten die Entscheidung für
den ersten Termin BO in Anbetracht der Entwicklung bereits getroffen.

Dennoch läuft die Vorbereitung auf die Jahreshauptversammlung wie jedes Jahr um
diese Zeit auf ihren Abschluss zu.

Der zweite und dritte ManöverAbend am 12. Februar und 22. März bleiben noch im
Programm stehen wie auch die JHV am 20. Februar. - *Schaun wir mal...*

Wenn wir wieder auf die Abstände achten und keine wesentlich verschärften und
ausschließenden Verordnungen durch die Landesregierung SH folgen, findet am
29. Januar die erste Gemeinschaftsarbeit am Schanzenberg statt – koordiniert mit
unseren Nachbarvereinen. Dort können wir uns nach der Zwangs-Pause endlich
wiedersehen.

Gode Wind – Ahoi

Thomas 05.01.2022



PS: Ein ganz besonderer Gruß von mir an alle Holzbooteigner, die wie ich das
Schleifpapier in Bewegung halten.

G/SCH/INFO Mail/2022.01.05